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令和３年厚木愛甲環境施設組合議会第１回臨時会会議録 

令和３年１月22日（金）午前10時開会 

 

 

出 席 議 員  13 人 

 

                       １番   石  井  芳   

                       ２番   栗  山  香 代 子 

                       ３番   渡  辺  貞  雄 

                       ４番   遠  藤  浩  一 

                       ５番   瀧  口  慎 太 郎 

                       ６番   望  月  真  実 

                       ７番   奈  良  直  史 

                       ８番   小  林  敬  子 

                       ９番   馬  場     司 

                       10番   岸  上  敦  子 

                       11番   阿  部  隆  之 

                       12番   藤  田  義  友 

                       13番   川  瀬  正  行 

 

                               

 

欠 席 議 員  なし 
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説明のための出席者   管 理 者 小  林  常  良 

 副 管 理 者 小 野 澤     豊 

 副 管 理 者 岩  澤  吉  美 

 副 管 理 者 霜  島  宏  美 

 会 計 管 理 者 小  林  保  代 

 事 務 局 長 田  中  和  義 

 事 務 局 次 長 小 瀬 村  伸  一 

 

                               

 

事 務 局 出 席 者 書         記 府  川  浩  明 

 書         記 塚  田  尚  士 
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議 事 日 程 

 

１ 会期の決定 

２ 議案第１号 不動産の取得について 

３ 議案第２号 監査委員の選任について 

 

                               

 

議 長 諸 報 告 

 

 ８月25日 厚木愛甲環境施設組合監査委員から、監査結果報告があった。 

       例月出納検査結果報告（７月分） 

 ９月25日 厚木愛甲環境施設組合監査委員から、監査結果報告があった。 

       例月出納検査結果報告（８月分） 

 10月26日 厚木愛甲環境施設組合監査委員から、監査結果報告があった。 

       例月出納検査結果報告（９月分） 

 11月25日 厚木愛甲環境施設組合監査委員から、監査結果報告があった。 

       例月出納検査結果報告（10月分） 

 12月15日 令和３年厚木愛甲環境施設組合議会第１回臨時会の運営について、議会運営委員

会へ諮問した。 

 12月25日 厚木愛甲環境施設組合監査委員から、監査結果報告があった。 

       例月出納検査結果報告（11月分） 

 １月14日 議会運営委員会委員長から、令和３年厚木愛甲環境施設組合議会第１回臨時会の

運営について、答申があった。 

 同  日 厚木愛甲環境施設組合管理者から、令和３年厚木愛甲環境施設組合議会第１回臨

時会招集通知があった。 

 同  日 厚木愛甲環境施設組合管理者から、令和３年厚木愛甲環境施設組合議会第１回臨

時会提出議案の送付があった。 

       議案第１号・第２号 ２件 

 同  日 厚木愛甲環境施設組合管理者に対し、説明員の出席を要求した。 

 １月19日 厚木愛甲環境施設組合管理者から、説明員の出席について、報告があった。 

 

                               

 

本日の付議事件 

 

 １ 

 ～  議事日程に同じ 

 ３ 
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○石井芳隆議長 皆さん、おはようございま

す。ただいまの出席議員は13人で定足数に達

しております。 

 ただいまから令和３年厚木愛甲環境施設組

合議会第１回臨時会を開会いたします。 

 ここで、会議規則第78条の規定によって、

本臨時会の会議録署名議員を議長から指名い

たします。阿部隆之議員、藤田義友議員にお

願いいたします。 

 議長の諸報告は、お手元に配付のとおりで

ありますので、御了承願います。 

 本日の議事日程は、お手元に配付してあり

ます日程表のとおりであります。 

 日程に入ります。 

 

○石井芳隆議長 日程１「会期の決定」を議

題といたします。 

 お諮りいたします。本臨時会の会期は、本

日１日とすることに御異議ありませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

 御異議なしと認めます。よって本臨時会の

会期は本日１日と決定いたしました。 

 

○石井芳隆議長 日程２「議案第１号 不動

産の取得について」を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。管理者。 

○小林常良管理者 おはようございます。た

だいま議題となりました議案第１号 不動産

の取得につきまして、提案理由を御説明申し

上げます。 

 本件につきましては、ごみ中間処理施設建

設用地として、厚木市金田字新森下1542番１

外15筆、5508.62平方メートルの土地を取得

するものでございまして、厚木愛甲環境施設

組合議会の議決に付すべき契約及び財産の取

得又は処分に関する条例第３条の規定により

議会の議決を求めるものでございます。 

 以上でございますが、何とぞよろしく御審

議くださいますようお願い申し上げます。 

○石井芳隆議長 質疑に入ります。栗山議

員。 

○２番 栗山香代子議員 今回で土地の取得

がほぼ完了というふうにお伺いしております

けれども、所有者が４人ということでござい

ます。この４人というのは実際にどういうも

のなのか。中に用悪水路というのがあります

けれども、この４人が実際に耕作をしてい

る、稲作をしている農家の方なのかどうか、

その辺の状況をお伺いしたいと思います。あ

わせて、ここまでかかった理由も分かればお

願いいたします。 

○田中和義事務局長 今回は民有地のほか、

払下げを受ける官地につきまして、不動産の

取得として議会の承認をお願いするものでご

ざいます。土地所有者４人の内訳は、民有地

の土地所有者２人のほか、水路を所有する厚

木市長、国有畦畔を所有する財務省関東財務

局横浜財務事務所長の合計４人でございま

す。 

 民有地のお二人につきまして、ここまでか

かったということは、個人情報等もございま

すけれども、売買をする時期の希望がありま

して、今年になったというものでございま

す。 

○２番 栗山香代子議員 市と国の土地があ

るということでございますけれども、今回、

地目の中で用悪水路というふだん聞き慣れな

い地目名があります。この用悪水路というの

がどういうものなのか御説明をいただきたい

のと、それと用悪水路ということで、用水路

が、耕作のために使わなければならないもの

がここで分断される、付け替え等もすること

になるかと思います。以前、私が住んでいる

地域のところでも、建物が建ったために水路

が絶たれて、耕作がちょっと大変だったとい

うこともお聞きしたことがございます。ここ

の場合は、農家の方、水利組合も併せてにな

るかと思いますけれども、影響のある近隣の

農家の方と協議等はきちんとできているのか

どうか、確認したいと思います。 

○田中和義事務局長 まず１点目でございま

すが、土地の登記記録に記載されている地目

につきましては、不動産登記事務取扱手続準

則第68条において、土地の利用状況により23

種類に分類されております。その中で、水を

供給するための水路、いわゆる用水と、使用
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後の水を排せつするための水路、悪水につい

ては用悪水路として取り扱っているものでご

ざいます。 

 ２つ目でございますが、事業に伴い、事業

区域内及び事業区域側へ流入する水路が不要

となりますので、事業区域への用水の流入を

止めるとともに、これまで事業区域内に流入

していました水量を圏央道西側の水路に上乗

せをして処理できるよう、地元水利組合と協

議の上、当該水路を拡幅整備するものでござ

います。 

○２番 栗山香代子議員 近隣の方が引き続

き農業をきちんとできるように、ぜひ配慮を

お願いしたいと思います。 

 それと、区域内にまだ市道等が残っている

かと思います。この市道等の付け替え等につ

いてどのようになっていくのか、取得が今後

どのような経過になるのかの御説明もお願い

いたします。 

○田中和義事務局長 まず、事業区域内に存

する水路の多くは道路側溝を兼ねた水路であ

り、道路区域内でございますので、土地は厚

木市道でございます。今回払下げを受けるの

は、道路に付随しない単独の水路用地となり

ます。また、厚木市道につきましては、道路

管理者と、払下げではなく本事業で拡幅する

外周道路の部分と付け替えをするということ

で協議を進めております。このことから、当

該厚木市道につきましては、市道認定を廃止

した上で、工事に着手し、外周道路拡幅工事

完了後の令和７年度に土地の付け替えをする

予定でございます。 

○石井芳隆議長 ほかになければ質疑を終結

いたします。 

 お諮りいたします。本件は、会議規則第36

条第３項の規定によって委員会付託を省略す

ることに御異議ありませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

 御異議なしと認めます。よって委員会付託

を省略いたします。 

 討論に入ります。―別になければ討論を

終結いたします。 

 採決いたします。日程２「議案第１号 不

動産の取得について」は、原案のとおり決す

ることに賛成の議員の起立を求めます。 

（起立全員） 

 起立全員。よって本件は原案のとおり可決

されました。 

 

○石井芳隆議長 日程３「議案第２号 監査

委員の選任について」を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。管理者。 

○小林常良管理者 ただいま議題となりまし

た議案第２号 監査委員の選任につきまし

て、提案理由を御説明申し上げます。 

 本件につきましては、本組合に置かれてお

ります監査委員のうち、識見を有する者のう

ちから選任する監査委員が現在欠員となって

おりますので、財務管理及び行政運営に関し

優れた識見をお持ちの山田正文様を選任いた

したく、地方自治法第196条第１項及び厚木

愛甲環境施設組合規約第11条第２項の規定に

より議会の同意を求めるものでございます。 

 以上でございますが、何とぞよろしく御審

議の上、御同意くださいますようお願い申し

上げます。 

○石井芳隆議長 質疑に入ります。―別に

なければ質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。本件は、会議規則第36

条第３項の規定によって委員会付託を省略す

ることに御異議ありませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

 御異議なしと認めます。よって委員会付託

を省略いたします。 

 討論に入ります。―別になければ討論を

終結いたします。 

 採決いたします。日程３「議案第２号 監

査委員の選任について」は、同意することに

賛成の議員の起立を求めます。 

（起立全員） 

起立全員。よって本件は同意することに決し

ました。 

 

○石井芳隆議長 以上で本日の日程は終了い

たしました。 

 これをもちまして令和３年厚木愛甲環境施
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設組合議会第１回臨時会を閉会いたします。 

               

午前10時11分  閉会 

 

 上記会議のてんまつを記載し、その相違な

いことを証し、ここに署名する。 

        議 長 石 井 芳  

        議 員 阿 部 隆 之 

         同  藤 田 義 友 

 


